e-miramar

11/2016

### Los abogados andaluces reclaman que se incluya la Asistencia Jurídica Penitenciaria en la Justicia Gratuita



### Ronda

El Convento de Santo Domingo de Ronda acoge este fin de semana los VIII Encuentros Andaluces del Servicio de Orientación y Asistencia Jurídica Penitenciaria, en el que participa un centenar de abogados.

El decano del Colegio y presidente de la Subcomisión de Derecho Penitenciario del CADECA, Francisco Javier Lara; la alcaldesa de Ronda, María de la Paz Fernández, y la directora general de Justicia Juvenil y Cooperación de la Junta de Andalucía, Carmen Belinchón, han sido los encargados de inaugurar oficialmente esta jornada de formación...

Leer más

El Colegio conmemora el Día de la Mujer con la lectura de reseñas sobre personajes relevantes en la Historia



### **Igualdad**

La científica Marie Curie, la abogada y política Victoria Kent, la pintora Frida Khalo, la Premio Nobel de la Paz Bertha von Suttner o la política y activista Clara Campoamor son algunas de las protagonistas de las reseñas históricas que se han leído en la sede del Colegio en conmemoración del Día de la Mujer.

Todas ellas, y otras muchas, tienen en común el legado que han dejado en diferentes materias en la Historia, y así lo han reconocido las participantes, entre las que se encontraban, entre otras, la vicepresidenta de la Diputación Ana Mata; la coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, Rosa del Mar Rodríguez, o la concejal socialista Estefanía Martín Palop...

Leer más

Ver galería

### El concurso 'Por un buen rollo' busca involucrar a los jóvenes en la lucha por la igualdad



### **En Instagram**

El Colegio y el Área de Igualdad de la Diputación de Málaga han organizado, dentro de los actos en torno al Día de la Mujer, un concurso en la red social Instagram que se enmarca en el proyecto 'Por un buen rollo'.

El certamen se dirige a jóvenes de entre 14 y 18 años de la provincia, a los que se pretende hacer partícipes para que contribuyan, con sus ideas e imaginación, a conseguir una igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres.

Con el objeto de potenciar el I concurso 'Por un buen rollo' se ha habilitado una plataforma específica, herramienta con la que el Colegio y la Diputación posibilitan a los jóvenes para que tomen conciencia, se activen y se comprometan en la lucha para conseguir la igualdad...

Leer más

**DELEGACIONES Jura de nueve letrados en la Delegación de Marbella** 



#### Solemne acto

La Delegación del Colegio en Marbella ha acogido la jura de nueve abogados, un solemne acto presidido por el decano, Francisco Javier Lara, en el que también participaron diputados de la Junta de Gobierno.

Javier Alberto Ramírez, Victoria Gómez, José Luis Martín, Tatsiana Beliaza, Melina Sánchez, Álvaro Barigón, Antonio Alejandro Acevedo, Ángel Javier Sánchez y Antonio Núñez son los nuevos letrados, que estuvieron acompaños por sus respectivos padrinos o madrinas.

El decano dio la bienvenida a todos los jurandos y les animó a que se acerquen a la actividad colegial, además de...

Leer más

# FORMACIÓN Jornadas sobre los retos de la profesión y sobre la mediación en la empresa familiar



### Perfil del abogado

Óscar Fernández, socio director de León & Olarte y experto en Habilidades Profesionales del Abogado, ofreció una conferencia sobre los retos que afronta la profesión en tiempos de incertidumbre, a la vez que abordó cómo debe ser el perfil del abogado del siglo XXI.

La charla, en cuya presentación intervino el vicedecano del Colegio, Francisco Damián Vázquez, tuvo lugar en el salón de actos 'Decano Andrés Oliva García' y fue organizada por el Colegio y Thomson Reuters Aranzadi. A continuación tuvo lugar la presentación de Aranzadi Fusión por parte de Daniel Tejada, su director de Relaciones Institucionales.

#### Mediación

La mediación en el sistema complejo de la empresa familiar protagonizó una de las jornadas formativas desarrolladas en la sede del Colegio, ubicada en el Paseo de la Farola.

La compañera del ICAMÁLAGA María del Mar Hernández, experta en Mediación, Derecho de Familia, Mediación Civil, Mercantil y Orientación Familiar, fue la encargada de impartir la ponencia, que tuvo un carácter abierto, dinámico y participativo.



La jornada se centró en las peculiaridades que rodean a este tipo de empresas, que tienen algunas ventajas e inconvenientes muy especiales.

## CULTURA Ruta senderista para conocer los Montes de Málaga y su vocación viticultora



### **Tour Cultural**

Una veintena de personas participó en la ruta senderista organizada por el área de Cultura del Colegio bajo el título 'Los Montes de Málaga antes de la filoxera', en el que dio a conocer el pasado viticultor de esta zona hasta finales del siglo XIX.

Las laderas de Los Montes estaban llenas de viñeros que producían un vino excepcional. Para conocer el patrimonio etnológico y arquitectónico que ha quedado de esa época, la ruta comenzó en el Lagar de Torrijos y recorrió los restos de otros lagares, como Benefique, Pacheco bajo, Santillana, Chinchilla y Serranillo.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en l zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



### **RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del CENTRO DE MEDIACIÓN del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, el los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola